



Avis de poste CHARGÉ(E) D'ACCUEIL DES PUBLICS À LA SPL LYON PART-DIEU

Lyon Part-Dieu est depuis 40 ans le cœur stratégique de la métropole lyonnaise et l'un des moteurs de son rayonnement et de son attractivité à l'échelle nationale et européenne. Afin de conforter cette dynamique et d'anticiper les besoins de la ville de demain, le Grand Lyon met en œuvre un projet à la hauteur du potentiel de ce quartier. Conçu par une équipe d'urbanistes-architectes et divers experts pilotés par l'agence l'AUC, ce projet se développe autour des questions de mobilités, de développement économique et de la qualité de vie en hyper-centralité métropolitaine.

Dans le cadre de la communication autour du projet, un lieu d'accueil et d'information des différents publics a été ouvert en 2012, la Maison du Projet, au 192, rue Garibaldi. Ce lieu, qui accueille également les bureaux de la Société Publique Locale en charge de conduire le projet a plusieurs fonctions :

- ▶ **Lieu de présentation du projet à destination des professionnels** : accueil de délégations françaises et étrangères, prospects, promoteurs, investisseurs, du club des entreprises Lyon Part-Dieu, d'étudiants, de journalistes (conférence de presse)
- ▶ **Lieu de proximité avec les habitants et usagers du quartier (permanences d'information)** : réponse aux demandes ponctuelles émanant d'associations, de syndicats de copropriétés, de gestionnaires d'entreprises, de salariés, de riverains, de conseils de quartier
- ▶ **Lieu d'accueil d'évènements** : exposition ISCOM, séminaires d'entreprises ou Grand Lyon, conférence et petit-déjeuner du club des entreprises

Avec la montée en puissance du projet, l'objectif est de donner plus de visibilité à ce lieu qui doit devenir l'élément central de la stratégie de communication en direction de tous les publics concernés par le projet. La maison du projet accueille en moyenne plus de 3500 visiteurs par an.